

# 令和6年度 公益財団法人宮城県文化振興財団 自主事業を開催しました

[会場：東京エレクトロンホール宮城]

令和6年4月12日(金)  
～14日(日)



ミュージカル「スウィーニー・トッド フリート街の悪魔の理髪師」

出演 市村正親、大竹しのぶ 他

お客様の声

- 一言では表せないすごさでした。終始圧倒され続けました。素晴らしいミュージカルをありがとうございました。
- 迫力のある歌声、台詞、舞台装置にすっかり物語の世界に引き込まれ、夢のような時間でした。
- 場転や大道具を演技の最中にあんなに大胆に動かしていても自然にストーリーが進むのがすごかった！！市村さん大竹さん本当にすごでした！
- スウィーニー・トッドを仙台で3回公演してただけで感激です。歴史ある県民会館の意義を感じます。これからも期待しています。

令和6年9月3日(火)



狂言プレセミナー 講師 石田幸雄

お客様の声

- 何度か野村萬斎、万作様の公演は来ておりますが、やっとセミナーに参加することができました。これからも続けてください。これを受けることで理解が深まります。
- 知らずに公演を迎えることは、もったいないことだと改めて感じる事ができた。
- 大変勉強になって楽しかった。日常では味わえない知識、感動がありました。
- 古典に苦手意識があったけれど、今回のセミナーを聞いて日本語や昔の言葉の良さに気を付けたいと思います。

令和6年9月8日(日)



ジュニアジャズミーティング in みやぎ 2024

出演 県内・外ジュニアジャズ団体

お客様の声

- 地元のバンドということもあり興味を持って来ましたが、音の厚みがとても聴き心地良かったです。場所も良く、ゆったり聴けました。楽しかったです。ありがとうございました。
- 初めて聴きましたが、レベルが高い。なじみのある曲が多く楽しかった。
- とってとっても良かったです。一生懸命演奏している姿は温かい気持ちになり元気を貰えます。

令和6年9月20日(金)



笑いの芸術 野村万作・萬斎狂言公演

出演 野村万作、野村萬斎、野村祐基 他

お客様の声

- 狂言のことが好きになったので、また来たいです。面白く見る事が出来ました。語句解説がありがたかったです。
- 月見座頭の終わりには涙が出ました。万作さんの表情が本当に座頭の幸せや悔しさを表して忘れられません。
- 今回3度目観覧でしたが、毎回とても楽しいです。
- 毎年楽しみにしている公演です。楽しかったです。来年も狂言公演の開催よろしくお願いします。

令和6年11月1日(金)



ディズニー・オン・クラシック まほうの夜の音楽会 2024

お客様の声

- とてもすてきな時間をありがとうございました。「オーケストラ」すごかったです。感動しました。歌声も素敵です、心に残ります。
- 全部良かったです！さらにディズニーが好きになりました。ありがとうございました。
- 最高でした。また行きたいです！「ウィッシュ」「カラー・オブ・ウィンドウ」を歌ってくださって嬉しかったです！ペンライト、ウェーブ楽しかったです♡
- 音楽大変素晴らしく感動しました。音楽は年齢も性別も人種や宗教も全く関係なく世界共通の言葉だと思えます。

令和6年11月2日(土)



松竹大歌舞伎プレセミナー 講師 葛西聖司

お客様の声

- 葛西先生のセミナー、毎回楽しみにしていました。期待どおりわかりやすく、楽しいお話でした。予習ができて、当日が待ちどおしいです。
- わかりやすく事前に演目内容のポイントを知る機会があり、参加できてとても良かったです。
- ストーリーと見どころが、良くわかりました。当日が楽しみです。
- 大変面白く楽しい時間でした。今まで何度か見た演目でしたが、今日の解説を聞いて良く分かりました。